



校長室だより



吉野川市立鴨島小学校
校長室だより 第4号
令和6年7月1日

第1学期終業式（7/19）に向けて

いよいよ7月、第1学期の授業日もあと13日となりました。各学年での1学期のまとめや夏休みの計画など、19日（金）の終業式まで一日一日を大切に積み重ねていきたいと思えます。

むし暑い時期であります。ご家庭でも子どもたちの体調管理に加え、夏休みに向けた家庭学習の習慣化・定着化が図れますようよろしくお願いいたします。



SNSを介したトラブルの防止について

LINE、Instagram・・・今SNSの話題を耳にしない日はありません。SNSとは、「ソーシャル・ネットワーキング・サービス」の略で、インターネットを介して人間関係を構築できるスマホやパソコン用Webサービスの総称です。自らの表現の場であったり、交友関係を広げていく場であったりと、多くのメリットもありますが、逆にデメリットも存在することも事実です。

SNSの機能であります、写真や動画の公開、メール、掲示板等でのやりとりなど、時として誹謗中傷やいじめの温床になったり、事件や犯罪に巻き込まれるきっかけになったりする事例が県内外で報告されています。

そこで、トラブルの防止として、まず子どもに直接関わる私たち大人が「賢く安全に使うための知識・知恵」を持つことや「ルールを守って使う習慣」を子供たちに育むことが大切です。学校においてもインターネットによる人権侵害等について指導をしております。ご家庭におきましても、SNSの利用をはじめスマホやパソコン等の使用については、時間やルールを決めるなど、子どもとじっくり話し合いながら行っていただければと思います。



学校に非常食（2食分）を完備しました

災害時に備え、各学校において児童・教職員の非常食として、一人2食分の備蓄を行うよう県教育委員会から通知がありました。そこで、4月のPTA総会でお知らせをさせていただき、その後準備を進めて参りました。この度、整備が完了しましたのでご報告させていただきます。

備蓄品は、米粉クッキーとごはん類（五目ごはん、コーンピラフ、カレーピラフ）、ペットボトル500ミリリットル入りの水となります。いずれも7年間保存可能であり、アレルギー対応がなされております。実際に試食をさせていただきましたが、想像以上においしかったです。

近い将来南海・東南海地震の発生が懸念されております。避難訓練の実施をはじめ、防災対策等これからもしっかり進めて参ります。



7日（日）は七夕です。子供たちの健やかな成長を願ってくださる地域の方々のお陰で、毎年鴨島駅前中央通りアーケードには、子供たちの願いが込められた七夕飾りが展示されています。本年度も本校児童の短冊を飾っていただく予定です。

お近くを通られた際には、ぜひご覧になってください。

